

Keine Reflektoren-Pflicht für Motorradfahrer in Frankreich

In Frankreich sind Motorradfahrer offensichtlich nun doch nicht verpflichtet, reflektierende Kleidung zu tragen. Am Tag der geplanten Inkraftsetzung wurde in einem Regierungsjournal vom Innenministerium erklärt, das Vorhaben werde nicht umgesetzt. Gegen die Vorschrift hatte eine Motorradfahrer-Vereinigung Beschwerde beim Staatsgericht eingelegt.

Die neue Regelung war ursprünglich zu Jahresbeginn für alle Fahrzeuge über 125 Kubikzentimeter und mit mehr als 15 kW / 20 PS vorgesehen gewesen. Die Reflektionsfläche sollte mindestens 150 Quadratzentimeter betragen, hätte aber auf verschiedene Stellen der Kleidung verteilt werden dürfen. Betroffen gewesen wären auch ausländische Motorradfahrer auf Frankreich-Tour. Bei Zuwiderhandlungen gegen die Tragepflicht sollten 68 Euro Geldbuße verhängt werden. (ampnet/jri)